

Autor	Beitrag
walterf 15.09.2018 15:20	https://www.t-online.de/nachrichten/id_84453672/manipulierte-spielautomaten-millionen-eingezogen.html Gefällt mir gut, nur so geht es!
gmg 15.09.2018 17:38	Es wird so langsam etwas mit der Abschöpfung.... :biggrin: Sie spricht sich rum.... Und Kohle ist ja immer seeehr reichlich, auch z. B. in den Geräten, Wechslern usw. vorhanden. Man braucht nur leistungsfähigere transportabele Münzgeldzählmaschinen. Zu dem verlinkten Artikel: Es wurden also insgesamt 14 Stück GSG mit einer illegalen Software betrieben. Und bei den Manipulationen könnte es sich ja z. B. um die allseits bekannten "Russenchips" handeln... Grüße

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: